

Según Sesan, en Guatemala hay familias en riesgo de morir por hambre tras sequía

Jueves, 6 Septiembre, 2012 - 09:09

<http://noticias.emisorasunidas.com/noticias/primera-hora/segun-sesan-guatemala-hay-familias-riesgo-morir-hambre-tras-sequia>



Ministro de Agricultura Efraín Medina y jefe de Sesan, Luis Enrique Monterroso en A Primera Hora. Foto: Rolando Alvarado

En el programa A Primera Hora de hoy el Ministro de Agricultura Ganadería y Alimentación, Efraín Medina y el Secretario de Seguridad Alimentaria y Nutricional, Luis Enrique Monterroso hablaron de las consecuencias de la sequía registrada en Guatemala y de las acciones que se toman para solucionar el problema.

En el primer bloque el ministro Medina dijo que el problema registrado en algunos lugares es que, cuando los cultivos estaban en floración, hubo 26 días sin lluvia. Asimismo, aseguró que hay dos mil

toneladas métricas de alimentos para entregar y agregó que se entregará, sin politización, a las familias que ellos han identificado. En tanto, Monterroso dijo que por el fenómeno del Niño en los próximos dos años se padecerá este problema. En cuanto a lo inmediato, explicó que hay familias en riesgo de morir de hambre. Monterroso manifestó también que no habrá escasez de maíz en el país, porque las pérdidas de cosechan son en lugares específicos y agregó que prefieren reorientar recursos a declarar un estado de calamidad.

En el segundo bloque Medina hizo un llamado a no especular con el precio de los alimentos, especialmente en las regiones afectadas por sequía. En tanto, el Secretario de Seguridad Alimentaria explicó que el corredor seco atraviesa a todo el país, por eso se denomina a algunas áreas del occidente del país, como por ejemplo, Quetzaltenango.

En el tercer bloque el ministro pidió que haya auditoría social en la entrega de alimentos. Por su parte, Monterroso aseguró que la visión de la Sesan es atender a todos los niños, reiterando que no habrá preferencias políticas para la entrega de ayuda.